

令和7年11月30日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口常雄

き ず な

す 住みよい元気な緑の郷 大草野

第16回 会長杯グラウンドゴルフ大会 (11月16日:日)

当日の準備に、7時45分に集合したときには、太陽の光が射していないので、薄着を後悔していた公民館活動部会のメンバーもいましたが、ゲームが始まることには、雲ひとつない好天のため、次第に温まってきた。毎年、参加者に組み合わせ抽選棒を引いてもらうので、受付に少々時間がかかりますが、予定した時間に開会式を始めることができました。

大会成績(順位・打数)					
順位	氏名	前半	後半	合計	行政区
1	江口 誠一	22	19	41	角ノ谷
2	李 泰衡	22	21	43	南上
3	田口 浩	21	24	45	南下
4	村島 秀典	22	23	45	三坂
5	田口まちよ	24	22	46	南下
6	田中 均	23	23	46	辺田
7	福田 廣司	24	24	48	長谷
8	森 省三	24	24	48	五代
9	諸岡 良信	22	26	48	南下
10	一ノ瀬 操	25	23	48	五代
敢闘賞	志田嘉津代	32	31	63	三坂

今回は参加者も少し増えました。各区の区長さんも参加を促していただいたりして、協力をしていただきました。皆さんの力の結集でコミュニティの行事が成り立っていることがよくわかります。

今回は、災害用備蓄品であるパンの更新時期が近いということで、市から100個近く提供していただき、それも参加賞として皆さんに提供することができました、食べられた方、お味はどうでしたか？私は、朝食で美味しくいただきました。

大会で目立ったプレーヤーは南上区の李さんです。先日、区の大会を前に練習をされた、と言う話を聞きましたが、コミュニティの大会に初出場で、2位でした。おめでとうございます！次回もぜひご参加ください。

今回、11月に行いましたが、グラウンド状態を考えれば、10月に開催するより今年くらいの時期がよさそうです。ホールインワンが11個も出たのが、グラウンドが少しは改善した証拠かもしれません。

6月くらいから、毎月10時間ずつ程度の除草作業をして、季節的にも11月には雑草が枯れます。ボール

の勢いを邪魔するものは、あとは、小さな石ころたちになりました。他の改善点としては、受付が込み合うので次回からは主催者で事前に抽選させていただき、組合せを決めておけばかなりの時間短縮ができると思います。



開始直後から
ホールインワン！



初出場、いきなり2位の、李さん！

教育の日 1,2年生は昔遊びの体験をしました！（11月9日：日）

この日は、嬉野市の教育の日です。授業参観もあり多くの保護者が訪れていました。

上級生は授業参観でしたが、1, 2年生は昔遊び体験と言うことで、おはじき、あや取り、お手玉、だるま落とし、ヨーヨーの5つの種類を体験しました。

今年は仮設校舎のため、廊下なども狭くて少し窮屈に感じましたが、子ども達は5つの種目を、班編成で順番に体験していました。



益世会 村島会長

1時間目の昔遊び体験の後に、大規模改造事業を控える旧校舎とのお別れ会が開催されました。



大草野コミュニティ香田会長

益世会の村島会長は、益世会の歴史や活動内容について話されました。最後に登場した大草野コミュニティの香田会長は、150周年を記念して作った今年のかかし祭りから、それぞれ部会が取り上げたテーマの意味を子ども達に説明されました。大草野校区は、他校区に比しても「きずな」が強い校区だと思います。これまで培ってきたものを大切に守りながら、そして新たな挑戦もできる素晴らしい地域でありたいと思い、かつ、願っています



完全踏破！「大草野お宝48」（11月13日:木）

和光幼稚園の年長・年中さんたちが快挙！！

和光幼稚園の福田園長先生から、「急な話で申し訳ないですが、明日、お宝48巡りが終わりますので、子ども達にひとこと言葉をかけていただけますか？」と電話があり、タイミングよくその夜の役員会で、副会長2人にお願いしました。園児たちは、春からお宝48に掲載された場所を回ってくれていました。

「きずな（第2号5月31日）」では、研修センターを訪ってくれた子ども達に会長がお話をしているところを紹介しましたが、夏の暑い日を避けて再開したお宝48巡りがこの日の、「山武陶土」「落合橋」「式浪堰」が最後の訪問先なりました。話によると、各場所に立てたお宝48の看板を、楽しみにしながら探してくれたそうです。それに、お宝48を探して全部で13日も外を歩き回り、その結果、みんなの足腰が鍛えられて一石二鳥だったということでした。問題は、我々大人です、何か「お宝48」の活用を考えなくては！

（編集後記）

「騒がしくなる年末年始」

あじ公執 候く方そ 欲職間該き 日にま まだ来年の話だが、一月二十五 もうすでに選挙にかけての動 まことに市長市議選がある。始まってい、「事前運動に されれる。しかし、選挙法くらいには目を通して、しそうな行動もチラホラ垣に ば、市政の資格がある。特に新人の人は、公 がりしれない。しかしながら、行政のイヌを知らないのは、 本を代表するが、正しく理解して、 本を身に付けて！ が、だら何でも立 に就いている人が少なく感



やったぜ、イエーイ！！